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本报讯 昨日，省政协主席
叶冬松率领省政协常委视察团
一行莅临郑州，视察中国(郑州)
跨境电子商务综合试验区建设
发展情况。

省政协副主席史济春、梁静，
秘书长郭俊民参加视察；市委
副书记、市委秘书长胡荃，市政

协主席王璋，市委常委、副市长
薛云伟，市政协副主席张建国、
秘书长陈松林陪同视察。

视 察 团 一 行 先 后 来 到 航
空港经济综合实验区中部国
际电子商务产业园、“空港跨
境”跨境商品展示交易中心和
郑东新区电子商务大厦，了解

郑州跨境电子商务发展情况，
并召开座谈会，听取相关部门
关于郑州跨境电子商务发展
情况的汇报。

郑 州 跨 境 电 子 商 务 综 合
试验区今年 1 月成功获批，在
13 个综合试验区中属于业务
模 式 最 全 、开 展 区 域 最 多 的

试 点 城 市 。 目 前 ，郑 州 跨 境
电 子 商 务 覆 盖 集 货 、备 货 全
部 业 务 模 式 ，并 有 5 个 区 域
开展跨境电子商务业务。截
至 5 月 底 ，郑 州 跨 境 电 子 商
务累计进出口商品近 7400 万
包 ，货 值 约 60 亿 元 ，综 合 竞
争力全国领先。

视察团一行对郑州跨境电
子商务发展的强劲势头和先进
模式给予肯定，对郑州跨境电
子商务的发展前景充满信心，
并积极建言献策，就郑州跨境
电子商务下一步的发展提出意
见和建议。
郑州晚报记者 李爱琴

本报讯（记者 王继兵 刘俊
礼 裴其娟） 昨日上午，郑州高
新区管委会与亿达发展有限公
司在嵩山饭店举行郑州亿达科
技新城项目签约仪式。该项目
总投资约 30 亿元，是高新区获
批国家自主创新示范区之后引
进的首家高科技园区运营管理
综合体。

全国政协常委、全国工商联
副主席、亿达中国有限公司董事
局主席孙荫环，亿达控股有限公
司董事长、总裁孙桐民，亿达科
技新城公司总裁于大海等出席
签约仪式。

市领导马懿、程志明、胡荃、

王跃华、黄卿等出席签约仪式。
孙荫环在致辞中表示，郑州

是国际知名的历史文化名城，也
是中部地区重要的中心城市和
综合交通枢纽。近年来，郑州经
济发展良好，城市面貌日新月
异，投资环境不断优化。作为全
国自主创新示范区，郑州高新区
的发展态势非常强劲，制度创新
和资源聚集优势非常明显。亿
达集团非常看好郑州的发展未
来，非常愿意、非常希望在郑州
投资发展。希望双方共同努力，
把郑州亿达科技新城打造成为
创新创业智慧产业高度聚集的
综合体，为郑州国际商都建设做

出应尽的努力。
程志明在致辞中对项目签

约表示祝贺。他指出，签约仪式
的举行是我市深入实施开放创
新双驱动战略，加快推进郑洛新
国家自主创新示范区建设，推动
全市产业结构转型升级的一项
重大举措。前不久，郑州市迎来
了郑洛新国家自主创新示范区
获批建设的重大机遇，同时刚刚
成为国家第二批服务外包基地
建设示范市，市委、市政府将持
续加大对电子信息产业发展的
扶持力度，着力打造郑洛新国家
自主创新示范区核心区，加快建
设体制机制改革先导区、开放创

新技术转移集聚区、产业转型升
级先行区和创新创业生态示范
区。真诚希望签约双方以这次
协议签订为契机，进一步发挥各
自优势，不断拓宽合作领域，提
升合作水平，持续巩固和扩大合
作成果。

据介绍，亿达科技新城项目
旨在高新区打造郑州市最具活
力的智创中心、最领先的创新创
业综合体、最具影响力的电子信
息和智能技术创造中心。项目
重点发展电子信息、智能技术研
发两大产业，打造创新创业孵化
基地（两中心、一基地）。项目运
用“大连软件园”20 多年产业经

验抓产业龙头企业，进行外部资
源引入及内部资源提升。项目
总投资约 30 亿元，项目产业部
分全部建成投入使用后 5 年内，
将带动相关产业年产值约 100
亿元，解决就业岗位约 1 万人，
吸引 200 家国内外行业领先企
业及创新创业企业入驻园区。

据 悉 ，亿 达 集 团 成 立 于
1984 年，是集软件园投资运营、
生态科技城开发建设、房地产
综合开发、软件信息等产业于
一体的企业集团，共有控、参股
企业 105 家，是国内最大的商务
园区开发商和运营商，国内最
大的软件和服务外包运营商。

本报讯 昨日上午，市十四
届人大常委会主任会议第三十
五次会议召开。市人大常委会
主任白红战主持会议，市人大
常委会副主任周长松、舒安娜、
赵明恩、赵武安、王广灿、赵新中、
王铁良、范强，秘书长王福松出
席会议。

会议听取了市中级人民法
院院长于东辉作的关于提请任
免高镭等27名工作人员法律职
务的议案的说明。

会议听取了市水务局局长
史传春作的关于我市防汛准备

工作情况的报告；听取了市人
大常委会城建工委主任张子亮
作的关于郑州市城市防汛工作
的视察报告；听取了市人大常
委会农工委主任任广林作的关
于郑州市防汛准备工作情况的
视察报告，并对《关于我市防汛
准备工作情况报告的审议意见

（草案）》进行说明。
会议还听取了市十四届人

大常委会第十九次会议议题准
备情况。会议建议，市十四届人
大常委会第十九次会议议程：第
二次审议《郑州市建筑市场条例

（草案）》；听取和审议市政府关
于贯彻实施《中华人民共和国归
侨侨眷权益保护法》和《河南省
实施<中华人民共和国归侨侨眷
权益保护法>办法》情况的报告；
对市司法局关于法律援助工作
情况进行评议；对市科技局关于
知识产权专利保护工作进行评
议；审议市“一府两院”关于市十
四届人大三次会议议案、建议办
理进展情况的报告；审议人事任
免案。

副市长杨福平列席会议。
郑州晚报记者 袁帅

本报讯 昨日上午，记者从
市十四届人大常委会第三十五
次主任会议上了解到，针对今年
我市入汛早、降雨大、险点多、任
务重的特点，我市立足防大汛、
抗大灾的准备，切实完善防汛各
项工作，确保全市安全度汛。

今年防汛工作总目标：黄
河确保花园口站发生2.2万立方
米每秒洪水时大堤不决口；内河
在现有防洪标准内，主要河道堤
防不决口，中型水库不垮坝，平原
排水通畅；城市不受淹，工矿企业
正常生产，铁路、公路干线正常通
行；遇超标准洪水，做到有对策、有

措施，尽最大努力减少灾害损失。
排查整改情况：目前，全市

汛前排查出防汛隐患183处，已
经整治消除145处，其他隐患正
在整治中。排查出各类积水隐
患 76 处，已完成疏挖疏通和拆
除阻碍 33 处，其他隐患已制订
出度汛应急预案。排查出危房
隐患40处，人防工程隐患4处，
全市重点工程的64个深基坑也
全部建立台账，限期整改。

针对城市内涝，全市对排
水设施进行清淤疏通，疏挖雨
水管道 861.7 公里，累计安装窖
井安全防护网 41343 套，在 97

处低洼道路、桥涵、隧道出入口
设置水位警示线，确保汛期人
员车辆出行安全。同时，各防
汛责任单位建立 21 支共 17900
多人的防汛抢险队，河务部建
立的 3 万人黄河群防队伍全面
到位，城区16台移动泵车和168
个抢险水泵已检修完毕，进入
临战状态，确保第一时间赶赴
抢险一线。市本级储备各类防
汛物资总价值近 1500 万元，各
级政府及有关单位通过自储或
代储的形式，也储备了足额的抢
险物资以备应急之需。
郑州晚报记者 袁帅

亿达集团斥资30亿登陆郑州高新区

郑州亿达科技新城项目签约仪式昨日举行

■相关新闻

提前启动应急预案
我市近1500万元物资备战汛期

本报讯 昨日中午，阳光正
烈。登封大金店镇太后庙村小
学内，放学铃声响起，孩子们争
先恐后拿着餐具排队就餐。
队列中，三年级小学生胡帅超
惊喜发现，今天的饭跟往常有
点儿不一样，青椒肉丝、番茄鸡
蛋，还有白米饭。“平时都是面
条，今天能吃上热乎的白米饭
啦！”胡帅超笑着说。

再往里走，胡帅超发现食
堂也变了样：有了大锅灶、（米
饭）蒸车、冰柜、消毒柜。食堂
外头还摆了整齐的餐桌椅。“俺
们平时打了饭，要么几个蹲在
一起吃，要么带到教室吃。这
次能在餐桌上吃饭了……”

太后庙小学校长崔海龙说，
学校原来的厨房太简陋，为100

多名学生蒸米饭根本做不到，现
在，“童乐小厨”慈善项目让孩子
们终于吃上了美味营养的午餐。

“我们实地走访，发现偏远
学校孩子们就餐不易，于是启动

‘爱心燃炊烟，慈善助成长’——
童乐小厨慈善项目。”郑州慈善
总会的相关负责人说，他们将
拿出 30 万元善款，在登封、荥
阳、新密等地选择贫困留守儿
童较为集中的10所偏远学校，
分别购置大锅灶、（米饭）蒸车
等全套餐厨用具。“我们将定期
回访，让善款用到实处，真正让
孩子们吃上健康放心的饭菜，让
捐赠者的爱心落到实处。”郑州
慈善总会相关负责人表示。
郑州晚报记者 裴蕾
实习生 鞠丰泽 文/图

咱能吃上热乎白米饭啦！
郑州慈善总会30万元建10个“童乐小厨”
贫困偏远学校孩子们吃上了美味午餐


